



ADVIERTE SESGO EN COMISIÓN REDACTORA

La democracia debe costar: Reyes Heroles

El analista Federico Reyes Heroles considera absurdo levantar una encuesta para la reforma electoral

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

La reforma electoral que impulsa la Presidenta ha generado “mala reacción” por los personajes designados y por el pretexto para hacerla, aseguró el analista político Federico Reyes Heroles.

“En primer lugar porque no se entiende el porqué; en segundo lugar, porque el

argumento central, el dinero, pues no es válido, y, en tercer lugar, por los personajes designados, porque si uno revisa la comisión que gira alrededor de Pablo Gómez, pues todos son del oficialismo”, explicó en entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**.

La oposición, dijo, tiene muchas sugerencias, pero no basadas en el argumento central que utiliza el oficialismo: los recursos, pero, subrayó, “el aparato electoral y la democracia deben costar, porque es un sistema que te permite garantizar a la ciudadanía una conducción de mediano y largo plazo”.



¿Desaparecemos a los partidos, regresamos, como se ha propuesto, al financiamiento o abrimos las puertas al financiamiento privado?”

FEDERICO REYES H.
ANALISTA POLÍTICO

Comparó también que en la reforma política electoral de 1977 los participantes en las audiencias provenían de todas las corrientes de pensamiento y en esta ocasión no es así.

Alertó que la encuesta que se planea levantar para conocer el aval o rechazo de la ciudadanía a la reforma es “absurda”, porque es previsible que la población estará a favor de disminuir el dinero a los partidos y aumentarlo a programas sociales.

Y advirtió el columnista de **Excelsior** que, de reducir el dinero para la democracia, el riesgo es la intromisión del narcotráfico.